



MENSAJE DEL MTRO. ITZCÓATL TONATIUH BRAVO PADILLA EN EL LANZAMIENTO DE LA CAMPAÑA “JUNTOS REFORESTANDO NUESTRA CIUDAD” POR LA COMISIÓN DE GESTIÓN Y RESTITUCIÓN DEL ARBOLADO DE LA LÍNEA 3 DEL TREN LIGERO.

Parque Ávila Camacho
Guadalajara, Jalisco
Sábado 8 de noviembre de 2014

Muy buenos días tengan todos ustedes.

Estimados estudiantes brigadistas de servicio social de la Universidad de Guadalajara que están aquí presentes, muchas gracias por su presencia a todos.

Distinguido Presidente Municipal de Guadalajara;

Señor Secretario de Movilidad;

Distinguidos funcionarios;

Representante de la Secretaría de Comunicaciones y Transportes y representantes de los ayuntamientos que se encuentran aquí presentes;

Distinguidos representantes de los colonos;

Estimados directivos de la Universidad de Guadalajara;

Acudimos con gran gusto al lanzamiento de la campaña “Juntos reforestando nuestra ciudad”, como una de las primeras acciones de la Comisión de Gestión y Restitución del Arbolado de la Línea 3 del Tren Ligero, cuyo objetivo es contribuir a la mejora del medio ambiente de la Zona Metropolitana.



Estamos muy conscientes en la Universidad de la importante y necesaria labor de las autoridades involucradas en la dotación de nueva infraestructura urbana, como es el caso de la Línea 3 del Tren Ligero. Pero requerimos como ciudad mitigar todos los problemas o externalidades que se generan a partir de la dotación de esta infraestructura y uno de los aspectos más frágiles es precisamente el tema de la reforestación.

Por eso, es clara la necesidad de impulsar un programa de ordenamiento del arbolado urbano que conjunte esfuerzos de los municipios, las dependencias gubernamentales y las instituciones de educación superior con la ciudadanía.

Para llevar a cabo este ordenamiento, se debe llevar a cabo una evaluación muy puntual, un diagnóstico de las diferentes especies de árboles presentes en esta gran metrópoli, como lo señaló quien me antecedió en el uso de la palabra.

No sólo es necesario reemplazar el arbolado que se ha retirado, sino cuidar el arbolado que ya se tiene. Comentábamos con el presidente municipal el problema que representa el mantenimiento del arbolado que existe en la ciudad y el trabajo para liberarlo de plagas que, como el muérdago, les afectan y pueden ser incluso mortales para los propios árboles.

Pero también se requiere un proyecto educativo mediante el cual trascienda la noción de que los árboles constituyen un elemento ornamental. Además de que evidentemente el conjunto de los mismos



UNIVERSIDAD DE GUADALAJARA

RECTORÍA GENERAL

complementan la imagen urbana, su conservación constituye una parte vital para la ciudad.

Por eso vamos a seguir trabajando con esta Comisión de Gestión y Restitución del Arbolado y, por supuesto, lo vamos a seguir haciendo con la brigada verde que ya lo hace con el Ayuntamiento de Guadalajara.

Así que para la Universidad es un gusto estar aquí con todos ustedes y trabajar de la mano con el Ayuntamiento de Guadalajara, gracias presidente, con la Secretaría de Movilidad y con la Secretaría de Comunicaciones y Transportes, así como con las representaciones de los demás municipios de la Zona Metropolitana de Guadalajara.

De nueva cuenta felicito a todos los jóvenes prestadores de servicio social, los brigadistas que el día de hoy aquí se encuentran. Va a ser un gusto trabajar con ustedes.

Muchas gracias.